







厚東川中学校 学校だより 2022/1月号

「感謝の気持ちを力に変えて|

校長 梅津 麻由美

2021年11月1日。宇部市は市制施行100周年を迎えました。渡辺翁記念会館で開催された記念式典では、厚東川中夢太鼓の演奏がオープニングを飾り、会場を沸かせました。会

校訓

「志」 大きな目標に向かって、何事

にも取り組む生徒

「和」 人の心を大切にし、誰とでも

仲良くできる生徒

「創」 意欲をもって学び、新しい自

分を創り出す生徒

場いっぱいに響き渡る太鼓の力強い響き。躍動感あふれる生徒の演奏。息の合ったかけ声。これらすべてが観客の胸を熱くし、感動を与え、演奏後の会場は割れんばかりの拍手に包まれました。

厚東川中夢太鼓は、これまでも大きな舞台に出演する機会に恵まれました。

2016年(平成28年)宇部市制施行95周年記念式典

2017年(平成29年)全国中学校総合文化祭 神奈川大会

2018年(平成30年)山口ゆめ花博(第35回全国都市緑化やまぐちフェア

そして、今回、ここに新たな歴史が刻まれました。

2021年(令和3年)宇部市制施行100周年記念式典 出演

厚東川中学校の初代校長 河村宏子 先生は夢太鼓の演奏を披露するにあたり、「感謝の気持ちを力に変えて」というスローガンを繰り返し生徒や教職員に伝えてこられました。その精神は今も確

実に受け継がれています。学年が上がるにつれ、生徒はスローガンの意味をかみしめ、伝統文化継承への意欲や責任感をより一層高めています。先輩から後輩へと託された技術や熱い思いは生徒の中にしっかりと根づいています。夢太鼓は厚東川中のシンボルであり、私たちの誇りです。

毎年、夢太鼓の活動ができるのは生徒の努力だけではなく、保護者や地域の皆様の長年の温かいご支援やご理解、ご協力があるからです。私たちは見えないところで、多くの人々に支えられ助けられていることを強く感じています。

少し話は変わりますが、宮澤章二さんの詩に「行為 の意味」という作品があります。この詩には思いを胸 に刻み、行動に表していくことの大切さが描かれてい ます。

今の私たちにできること - それは、夢太鼓の披露を通して周囲のすべての人に感謝の気持ちを伝えること。そして、中学生の元気と笑顔を地域に届けることです。

感謝の気持ちを力に変えて、厚東川中夢太鼓は 2022年もさらなる高みをめざします。

「行為の意味」

- あなたの〈こころ〉はどんな形ですかと ひとに聞かれても答えようがない 自分にも他人にも〈こころ〉は見えない けれど ほんとうに見えないのであろうか

確かに〈こころ〉はだれにも見えないけれど〈こころづかい〉は見えるのだそれは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の〈思い〉は見えない けれど〈思いやり〉はだれにでも見える それも人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心が あたたかい行為になり やさしい思いが やさしい行為になるとき 〈心〉も〈思い〉も 初めて美しく生きる - それは人が人として生きることだ

「行為の意味 青春前期のきみたちに」より



学校薬剤師による保健授業

12月15日、学校薬剤師の小林先生による保健授業を実施しました。2年生の授業では薬の種類や飲み方による効果の違いなどを実験を交えてお話ししていただきました。1・3年生の授業では感染症予防について、手洗いや消毒のしかたなどについて実演を交えてお話ししていただきました。生徒たちは普段の授業では聞くことができないお話に興味深く聴き入っていました。



冬休みも感染症予防を!

山口県では新型コロナウイルスの新規感染 者数が低い水準で推移していますが、感染力 が強いといわれるオミクロン株が国内でも確 認され、感染拡大が懸念されています。また、 年末年始は人の往来が多くなります。冬休み もこれまでと同様、感染拡大防止に十分留意 する必要があります。ご家庭におかれまして も今一度次のような対策を意識していただき ますようお願いします。

- ・手洗いや手指の消毒を徹底する
- ・食事中の会話はできるだけ控える
- ・寒くても換気に気を配る
- ・人が多く集まる所はできるだけ避ける
- ・毎日の健康チェックを忘れずに

田	曜	1 月 行 事 予 定	給食	授業
1	土	元日		
2	日			
3	月	閉庁日		
4	火	閉庁日		
5	水			
6	木	慶進(推)入試		
7	金	宇鴻(専願·特奨)入試 香川(推薦)入試		
8	土	厚狭地区ソロコンテスト		
9	Ħ	厚東・二俣瀬・小野どんど焼き		
10	月	成人の日		
11	火	始業式 成長測定 専門委員会	0	4 校時
12	水	1・2年課題テスト 3年習熟度テスト ノー部活動デー	0	5校時
13	木	月曜日課 生徒集会	0	6校時
14	金	集金日 3年学力補充	0	6校時
15	土	宇部高専(推薦)入試		
16	日			
17	月	3年学力補充	0	6校時
18	火	3年学力補充 香川(一般/普通)入試	0	6校時
19	水	ノー部活動デー 宇部鴻城(一般)入試	0	5校時
20	木	A L T 来校 3 年学力補充 香川(一般/専門)入試	0	6校時
21	金	英語検定 3年学力補充	0	6校時
22	土			
23	日			
24	月	A L T 来校 3年学力補充	0	6校時
25	火	3年学力補充	0	6校時
26	水		0	5校時
27	木		0	6校時
28	金	スクールカウンセラー来校 3年学力補充 慶進(一般)入試	0	6校時
29	土.			
30	日	宇部市中学校合同新人演奏会		
31	月	生徒集会 3年学力補充	0	6校時

ご支援、ご協力ありがとうございました。

2021年(令和3年)も残り数日となりました。今年も、昨年に続き新型コロナウイルス感染症の影響により、教科の学習や学校行事などをさまざまな制限の中で実施せざるを得ませんでした。しかし、生徒たちはそういう中でも工夫を凝らすことで、それぞれの行事を成功させることができ、思い出に残る1年になったのではないでしょうか。

保護者、地域の皆様におかれましても感染対策をはじめ、本校教育活動への数々のご支援、ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。